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Genova, 22 Novembre 2023 

 
INTERPELLANZA 95 

“Situazione lavorativa dipendenti Associazione La Locomotiva” 
 

PREMESSO 
- che “La Locomotiva” storicamente attiva in via Pozzo, ad Albaro, accoglie da tempo bambini 

dell’ATS 43 e dei quartieri della zona coinvolgendo un totale di circa 60 famiglie; 
- che il centro gestito dalla Cooperativa “Lanza del Vasto” è in questo momento dentro una 

grave empasse finanziaria, che la vede in pesante perdita negli ultimi bilanci 2022 e 2023, che 
sono oggetto di verifica della Guardia di Finanza; 

- che era già stato firmato un accordo con i sindacati per il passaggio dei lavoratori de “La 
Locomotiva” al Consorzio OSO, ma ad oggi la cooperativa stessa ne ha impedito il formale 
passaggio;  

 
RILEVATO 

- che da giugno 2023 ad oggi il CdA della cooperativa ha permesso il trasferimento alla 
cooperativa Omnibus con cessione di affitto dell'asilo di Villa Ronco a Sampierdarena ed il 
centro scuole “La Capra azzurra” al Lagaccio; 

- che per l'Associazione “La Locomotiva”, fiore all'occhiello della cooperativa Lanza del Vasto, 
come riportato dall'articolo apparso sul quotidiano Il Secolo XIX del 14 novembre 2023, è 
costretta alla chiusura non potendo più garantire la copertura dei costi di gestione e gli 
stipendi degli operatori che da maggio 2023 non percepiscono più lo stipendio;  
 

CONSIDERATO 
- che essa ha fatto richiesta di istanza per una composizione negoziata alla Camera di 

Commercio di Genova che ha provveduto a designare il Dott. Giancarlo Strada quale 
consulente per la disamina della procedura e dai consulenti Pastaleo e Genovesi nominati dal 
C.D.A. Della cooperativa stessa;  

- che la cooperativa OSO avesse più volte avanzato l’ipotesi di acquisto del ramo di azienda, 
anticipando le spese notarili dell'atto, ricevendo sempre risposte negative; 

 
si interpellano il Sindaco e l'Assessore competente  

 
- affinchè si possa conoscere lo stato di fatto della trattativa e si possano conoscere le iniziative 

che la Giunta pensa di attuare in merito alla situazione sopra descritta;  
 

Il Consigliere Comunale 
Federico Barbieri  

 
 


